
■大阪

あれやこれやの打ち合せとか議論とか．
すごく詰まった一日ではあった．

■ ACRi ルーム最後の打ち合わせ

2020 年から，あれやこれやと時間や手間ひまかけてきた ACRi ルームの最後の打ち合せ．
これで室長っていう役目から開放されることに．
思い返せば，あれこれ手抜いてしまった / 抜かざるをえなかったことなんかもあるけど，
まあなんとか運用をリードし続けられてよかった．
今後は次の室長ほか皆様に期待．
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